

EN REDES SOCIALES

@gorebiobio

El CORECC aprobó el anteproyecto del Plan de Acción Regional de Cambio Climático. Gobernador Sergio Giacaman: "Apoyaremos a los municipios para cumplir la ley". Pronto se abrirá participación ciudadana.

@CarabBioBio

El equipo de Microtráfico #OS7 #Concepción con apoyo #GOPE detuvo a un hombre por Infracción Ley de Control de Armas en #Penco, en coordinación con el #MinisterioPúblico. Se desarticuló un punto de comercialización de sustancias ilícitas que perturbaba a vecinos del sector.

@CONAFBiobio

Con el fin de analizar los principales desafíos del sector agrícola en la Región del #Biobío, el ministro de @MinagriCL, Esteban Valenzuela, junto a la directora de @conaf_minagri, Aida Baldini, y director de @CNRCHILE, Wilson Ureta, se reúnen con el gobernador Sergio Giacaman.

@costarauco

¡Muy buen día! ¿Hacia dónde te diriges hoy? Recuerda señalar siempre que necesitas doblar o cambiar de pista.